

## Lanza en Washington libro sobre la experiencia de exPresidentes de Chile

En Washington, Estados Unidos, Clapes UC presentó el libro “Chile 2050: Un País. Cuatro Presidentes”, en conjunto con el Banco Interamericano del Desarrollo (BID).

Recopilando discursos realizados en 2023 por los exPresidentes del país Eduardo Frei, Ricardo Lagos, Michelle Bachelet y Sebastián Piñera, el libro dedica un capítulo a cada exmandatario, acompañando de expertos de alto nivel que comentan lo que cada gobierno fue construyendo y, a su vez, proponen medidas para que el país siga la senda del desarrollo.

La presentación estuvo a cargo del editor del libro y director de Clapes UC, Felipe Larraín y también estuvieron presentes Bachelet y Frei, en conjunto con la exprimera dama Cecilia Morel.

También estuvieron presentes autoridades del BID: el economista jefe y gerente general del Departamento de Investigación, Eric Parrado, y la vicepresidenta de Países, Anabel González.

Respecto de las lecciones y desafíos que deja el libro, Larraín indicó que el ejercicio puede ser replicable en otros países de la región y que “juntar figuras tan destacadas como los exPresidentes a pensar en el futuro de nuestros países y -por qué no- de nuestra región, sería sin duda alguna de enorme utilidad”.

Ante esto, agregó que se debe “dejar por un momento de lado las diferencias en pos de un objetivo noble que es el futuro de nuestros países”.



En la sede del BID fue el lanzamiento.

Durante el lanzamiento, Frei mencionó que Chile tiene grandes oportunidades relacionadas con el cobre, litio y hidrógeno verde. Pero advirtió que “hoy tenemos la delincuencia con índices que nunca habíamos tenido, esto frena el desarrollo (...) necesitamos una política de Estado, de todo el país, de todas las instituciones para combatir este

flagelo”.

Bachelet se refirió al valor de la democracia y que los candidatos cumplan lo que prometen. “La gente tiene que volver a creer y, para eso, tenemos que ver cómo reconstruimos las confianzas en los gobiernos, en las instituciones políticas y en la justicia. Hoy la desconfianza en la región y en Chile, sin duda, es muy fuerte”, afirmó.